PAGE DES INSTITUTRICES LA GÉOGRAPHIE LOCALE

L'enseignement de la Géographie commence en 2ème année, à l'école primaire.

Une bonne maîtresse se sert de ce que les enfants connaissent pour leur apprendre ce qu'ils ignorent.

C'est également d'après ce principe que dans le programme du Conseil de l'Instruction publique, les enfants ont au début, en matière de Géographie, ce qui est connu des enfants : leur village, et les alentours.

Uhaque maîtresse devrait faire sa Géographie locale.

Nous avons fait ce travail pour Rawdon. Nous le reproduirons dans le Couvent pour vous donner une idée du genre. Notre petite étude ne renferme pas les notions sayantes de la Géographie locale. Ces notions nous paraissent appartenir au programme de l'école modèle.

F.-A. B.

COMMENT ON SE REND MALADE

En mangeant trop vite ; En prenant ses repas irrégulièrement ; En négligeant la mastification des aliments ;